

## Burundi : 38 réfugiés retournent de Tanzanie avec le choléra

@rib News, 24/05/2015 â€“ Source Xinhua Au moins 38 réfugiés burundais sont rentrés de Tanzanie avec le choléra dimanche la ministre burundaise de la Santé publique et de la Lutte contre le sida, Sabine Ntakarutimana, sur les ondes de la Radiotélévision nationale burundaise. "Les gens qui se rapatrient de la Tanzanie arrivent avec le choléra. On a déjà 38 cas cumulés dont 8 cas hospitalisés ici au centre de santé de Kabonga", a déclaré Mme Ntakarutimana, qui vient de rentrer du centre de santé de Kabonga de la commune de Nyanza-Lac, en province de Makamba (sud) où s'est produit le choléra.

Elle a fait savoir que trois personnes sont décédées de cette maladie dans le centre de santé de Kabonga. Mme Ntakarutimana a affirmé avoir été informée que des réfugiés burundais étaient morts du choléra dans les camps transit en Tanzanie. Elle s'est réjouie de la présence des agents de la Croix-Rouge, de ceux de l'Unicef et de Médecins Sans Frontières (MSF) Belgique, qui aident dans la prévention contre le choléra. Elle a indiqué que jusqu'à présent, il n'y a pas de problème de prise en charge des malades. La ministre burundaise a appelé la population locale ainsi que toute la population burundaise à respecter tous les règles d'hygiène pour prévenir de nouveaux cas.